



ENRICO DELLA CASA

NATIONALITÉ	Italie / Suisse
DATE DE NAISSANCE	10 janvier 1967
FAMILLE	Marié, 3 enfants
LANGUES	Français (langue maternelle), italien, anglais, espagnol (courant), allemand (intermédiaire)
FORMATION	Commerce-économie dans le secteur bancaire suisse
SPORTS PRATIQUÉS EN COMPÉTITION	Cyclisme sur route, cyclisme sur piste (course aux points, américaine, stayer), football, badminton, squash

EXPÉRIENCES ET RESPONSABILITÉS SPORTIVES

- Président UEC depuis le 6 mars 2021
- Vice-président UCI depuis septembre 2021
- Président de la Commission Piste UCI depuis septembre 2021
- Secrétaire Général UEC (2013-2021)
- Membre du Comité Directeur des Championnats d'Europe Multisports 2018 (Glasgow - GBR) et 2022 (Munich - GER)
- Représentant de l'UCI au Conseil de Fondation du Centre Mondial du Cyclisme et au Comité Exécutif du Centre Mondial du Cyclisme (depuis 2021)
- Représentant de la Fondation CMC au Conseil d'Administration de CMC Exploitation SA (depuis 2021)
- Coordinateur piste et responsable logistique des équipes nationales route et piste à la Fédération Italienne de Cyclisme (2002-2013)
- Coordinateur piste UCI (2001-2002)
- Coordinateur logistique antidopage UCI (1998-2001)
- Membre de la Commission Piste UEC (2005-2009)
- Président de la Commission Piste UEC (2009-2013)
- Secrétaire du club « Cyclophile Lausannois » (1984-1987)

CONTACTS

✉ e.dellacasa@uec.ch 📞 tél. +39 342 8033487

**Chers Présidents,
Chers Membres du Comité Directeur UEC,**

Comme annoncé lors du dernier congrès UEC à Saint-Jacques-de-Compostelle, je confirme officiellement ma candidature à un second mandat de Président de l'Union Européenne de Cyclisme pour la période quadriennale 2025-2029.

De 2013 à aujourd'hui, avec les Présidents David Lappartient et Rocco Cattaneo, nous nous sommes engagés sur la voie d'une croissance et d'un développement significatifs qui ont permis à notre confédération d'évoluer vers un organisme moderne, efficace et reconnu sur la scène sportive européenne. Grâce à cet engagement commun, l'UEC est aujourd'hui un partenaire technique de premier plan du Comité Olympique Européen et un acteur clé dans l'organisation d'épreuves cyclistes dans le cadre des « European Games » et de « European Youth Olympic Festival ».

Nous avons construit un calendrier d'événements de plus en plus riche et reconnu internationalement, impliquant toutes les disciplines du cyclisme. L'UEC s'est également engagée de façon concrète à soutenir les disciplines moins visibles, garantissant ainsi des opportunités de développement pour tous.

Au fil des ans, nous avons travaillé intensément pour atteindre la parité dans le nombre de titres et planche de prix décernés aux hommes et aux femmes, consolidant ainsi notre engagement en faveur d'un équilibre toujours plus grand dans le sport.

Une attention particulière a été portée aux jeunes, avec l'organisation des Championnats d'Europe de VTT et de Cyclo-cross dédiés aux catégories 13-16 ans, qui ont rencontré un succès extraordinaire. Par ailleurs, nous avons renouvelé l'accord avec Eurovision Sport jusqu'en 2029, ce qui garantit une visibilité télévisuelle sans précédent pour les Championnats d'Europe Élite Route, Piste, BMX Racing, BMX Freestyle Park, VTT et Cyclo-cross.

Malgré les résultats atteints, il reste encore beaucoup à faire pour poursuivre dans la voie d'un développement global et régulier du cyclisme dans les 51 pays européens affiliés. Je crois profondément que le sport est un langage universel qui favorise la rencontre et la cohésion entre les peuples. Nous avons l'intention de renforcer encore notre engagement en faveur de la solidarité, dans le but de promouvoir l'universalité de notre mouvement et d'offrir un soutien aux athlètes issus de milieux aux ressources limitées par rapport à d'autres.

En cette période historique et économique complexe, j'ai décidé de renouveler mon engagement dans de nouveaux projets, en mettant l'accent sur les jeunes, notre bien le plus précieux. Je veux qu'ils vivent le sport avec passion et qu'ils aient accès à toutes les opportunités dont ils ont besoin pour devenir les champions de demain.

Je conclus en sachant qu'il reste encore beaucoup à faire, mais avec la certitude qu'ensemble nous pouvons continuer à développer le cyclisme européen et à promouvoir les valeurs universelles que notre sport incarne.

Je vous remercie de votre attention et de votre soutien.

Avec mes cordiales salutations,
Enrico Della Casa

